



本町だより



2024年9月4日

9月号

藤沢市立本町小学校
校長 近 尚昭

暑い暑い夏休みが終わりました。先週末は激しい雨の影響で、県内でも住宅の損壊や浸水、道路の冠水など被害が相次いだようです。8月30日には本校体育館も指定緊急避難場所として開設されました。台風10号の進路が定まらず、また、スピードも遅く、まさか始業式の日までこの台風の心配をすることは思っていませんでしたが、2日は通常どおり、始業式を迎えることができました。夏休み、大きな事故等の報告もなく、子どもたちが元気に登校し、2学期をスタートすることができました。

さて、この夏、私は高校野球、夏の甲子園大会を楽しみました。今年も猛暑に負けない熱い試合が続き、球児たちの全力でプレーする姿や、ベンチ、スタンドで選手たちを一生懸命応援する人たちの姿を見て、多くの勇気と感動をもらいました。夏の甲子園大会は、酷暑の中での開催について様々な議論がなされていますが、暑さ対策として、昨年から試合途中10分間のクーリングタイムが導入され、今大会でも一部の日程で「午前の部」と「夕方の部」の2部制が導入されました。全国的にも、体温並みの気温もめずらしくない異常な暑さの日が多くなり、暑さに対する備えや工夫が多く場面求められるようになりました。



9月もまだ暑い日が続くことが予想されますが、学校では、これから各学年で10月の運動会に向けた練習が始まります。体育の授業に限らず、子どもたちの活動時は、暑さ指数(WBGT)の数値確認や、運動量(強度や時間)の調整、状況に応じた水分補給、休憩をとるなど熱中症対策を十分に講じ、子どもたちの健康と安全を守ってまいります。

ご家庭でも、適切な食事や十分な睡眠を心がけ、2学期も子どもたちが笑顔で元気に過ごせるよう、ご協力をお願いします。

本町小学校の学校教育目標

心豊かに たくましく生きる子の育成

■心をつなぐあいさつ■

2日、始業式の日朝、この日も多くの地域の方々に、子どもたちの登校を見守っていただきました。お子様は元気よく朝のあいさつができていますでしょうか。始業式でも、子どもたちに「自分からあいさつをしましょう」と話をしました。

あいさつは心と心をつなぐ言葉です。「おはよう」「ありがとう」「さようなら」「いただきます」「ごちそうさま」…どれも、当たり前に見えるようになりたいものです。

ご家庭でも、お子さんにあいさつの大切さについて話してみてください。

■10月19日（土）運動会■

今月より、どの学年も運動会に向けた練習を開始します。9月中はまだ暑い日が多いので、熱中症予防の安全対策をとっていきますが、ご家庭でも十分に体調管理をお願いいたします。

運動会についての詳しいお知らせやお願いについては、後日配付いたしますプリントをご覧ください。

*運動会当日 8:50~11:35

*下校時刻 12時頃

*お弁当なし

*振替休業日 10月21日（月）

*雨天順延

■テストメール■

2日（月）にテストメール配信を行いました。着信できているかのご確認をお願いします。また、送信できなかったご家庭にはその旨をお知らせしますので、ご対応をお願いします。

9月の生活目標

時間を守ろう



9月の主な予定



日	曜	予 定
1	日	避難所訓練←中止
2	月	始業式 テストメール SC来校 6年修学旅行保護者説明会
3	火	
4	水	給食開始 計測(6年)
5	木	計測(5年)
6	金	計測(4年) SC来校
7	土	校庭開放AM
8	日	
9	月	1・6年集会(20分休み) 計測(3年) SC来校
10	火	計測(3・4年・本町級)
11	水	2・5年集会(20分休み) 委員会活動 計測(1年)
12	木	3年市内めぐり 6年修学旅行前検診 PTA運営委員会
13	金	3・4年集会(20分休み) 計測(2年) SC来校
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	
18	水	
19	木	6年修学旅行
20	金	6年修学旅行 給食試食会 SC来校
21	土	校庭開放AM
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	
25	水	5年稲刈り クラブ活動
26	木	
27	金	SC来校
28	土	
29	日	
30	月	SC来校

夏休み 地域の様子から…

■8月17日（土） じゃりんこまつり in 二町公園■

「三者連携ふじさわ」「たまじゃり応援団会議」のじゃりんこまつり実行委員会のみなさんが主催し、本町小PTAや本町小おやじの塊をはじめ、多くの地域の方々の協力のもと、「じゃりんこまつり in 二町公園」が開催されました。

会場の公園内には模擬店やゲームコーナーが並び、子どもたちの演奏やダンス、空手などのステージ発表もありました。台風一過のとても暑い日でしたが、たくさんの方が来場され、大いに盛り上がったお祭りとなりました。

GIGAワークブックふじさわについて

藤沢市教育委員会では、一般財団法人LINEみらい財団と連携し、GIGAスクール構想の中でより重要となっている情報活用能力の育成を図るための教材「GIGAワークブックふじさわ」を作成しました。

近年、スマートフォンなどの普及によりSNSトラブルに巻き込まれたり、悪意の有無にかかわらず、相手をつらい気持ちにさせてしまうやりとりをしたり、自分のものだけでなく他人の個人情報流出させてしまったりすることがあります。

ぜひ、ご家庭でもICTの使い方についてお子様と一緒に確認していただくとともに、ご家庭において使い方の約束事を決めるなどにご活用ください。

また、保護者の皆様向けのページもありますので、あわせてごらんください。



ふじさわし

藤沢市 GIGAワークブック

けんさく
検索



二次元コード





おおだこ通信

気持ちも新たに、新学期はじまる

令和6年9月
藤沢警察署
生活安全課防犯少年係
スクールサポーター

長いと思つた夏休みも、終わってみれば「あっという間」、海に山に楽しい思い出はできましたか。記録的な暑さが続いた今年の夏休み、家の中で過ごす時間も長く、生活リズムをくずしていませんか。そんな夏休みも終わり、気持ちも新たに新学期の始まりです。

● 生活のリズムを大切にしよう!!

長い夏休みで生活のリズムはくずれていませんか？夜ふかしぐせがついていませんか？

夜ふかしは、

- ・ 朝なかなか起きられない
- ・ 朝ご飯を食べられない
- ・ ボーとして勉強に集中できない

など、生活のいろいろなところで問題が出てきます。

みなさんは、体はもちろん心も成長する大切なとき、リズムのない生活では、心も体もしっかり作れません。

新学期をむかえ、夏休みでゆるんだ生活のリズムを早くきずき、元気に登校してください。



● 元気よくあいさつ!

家やみなさんの住む地域、学校だけでなくお店や病院など、身近な場所であいさつは必ず聞くとお思います。でも、なぜあいさつは大事なんでしょう？

みなさんが友達にあいさつをしたときに、あいさつが返ってくると気持ちがいいとお思います。

そう、あいさつは、みんなが気持ちよく、楽しく生活するための調味料です。

自分からすすんで「おはよう」、「いってきます」、「ただいま」、「おやすみなさい」。

心をこめて「ありがとう」、そして「ごめんね」。

相手のことやみんなのことを考え、元気に挨拶してください。

